
９月１９日（月）緑水園にて南さいはく合同敬老会を行
いました。敬老対象者は２０６名あり、そのうち６９名が
出席されました。今年は百歳表彰もあり、江原の砂田愛子
さんが表彰されました。また米寿の方も両長田全体で８名
いらっしゃいました。敬老会では皆さんがお弁当に舌鼓を
打ちながら、芸能で笑いました。また帰りの際には「また
来年ね」と言って来年の楽しみを一つ増やしました。いつ
までもお元気でいてくださいね。

１０月１日（土）米子市久米町深浦
にて明道公民館の主催のゴズ釣り大会
が開催されました。全体での参加は約
１００名とにぎやかに行われました。
昨年と比べてゴズがよく釣れ、大漁で
終わりました。

１０月２日（日）レークサイドアリーナにて上長田ふれあい大運動会を行いまし
た。前日まで雨で緑水園上側広場の地面のコンディションが悪いためアリーナで行
いました。部落対抗玉入れでは２分間で全
部の玉を入れた部落が５集落もあったため
５集落で３０秒勝負をし、１位賀祥６５個、
２位大河内６３個、３位騂牛６０個と大混
戦でしたが、和気あいあいで、まさにふれ
あい大運動会となりました。
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１０月２日（日）東長田ふるさと交流センターにて東長田ふれあい大運動会を行
いました。前日までの雨の影響で交流センター内での開催となりましたが、競技は
白熱した展開となりました。

地域の中学生、高校生にも競技役
員をお願いして、若い力が目立ちに
ぎやかな運動会でした。

地区の皆さまには、清掃活動・準
備・運営に大変お世話になりました。

１０月９日（日）賀祥地内いも圃場にて明道公民館と南さいはくの交流いもほり
体験を行いました。参加者は明道公民館２５名、南さいはくからは１２名の参加で
行いました。サツマイモは９月の長
雨のせいか、やや小振りなサイズで
した。収穫の後は特産化の方々が作っ
たいもご飯とイモ汁でおなかを満た
しました。

１０月１０日（月・体育の日）大河内の田んぼにて小さな拠点事業の稲刈り交流
会を行いました。心配していた雨も降らず、良い天気に恵まれました。交流会参加
者は３５名でたくさんの子どもたちの参加もありました。子どもたちもカマで稲を
刈ったり、運んだりと大活躍でした。手刈りした稲は、はでかけを行いました。そ
の後残った稲は台風などの強い風の影響で一部倒れてしまいましたが、事務局や大
河内集落の男性陣で丁寧に稲刈りをしました。脱穀、乾燥を経て出来たお米は今後
のイベントなどで販売する予定です。
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